



16 de abril de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

UN ÉXITO LA VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19 EN NUESTRO RECINTO

Es con sumo entusiasmo y satisfacción que comunico a todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que, a tres semanas de haberse iniciado, el proceso de vacunación en nuestro recinto contra el COVID-19 ha sido un éxito, cumpliendo en buena medida con nuestras expectativas de reafirmar la pertinencia e importancia que tiene nuestro campus, no solo en el ámbito académico, sino también como un baluarte de servicio a nuestra comunidad.

Iniciada el pasado 23 marzo, la inoculación contra el virus que ha generado un trastoque mundial en nuestra realidad en todos los órdenes, ha tenido en nuestro campus un nuevo frente que ha respondido cabalmente a la confianza depositada en nuestra institución por el Departamento de Salud de Puerto Rico.

Hasta el pasado miércoles -14 abril- ya se había administrado el total de las 1,195 dosis recibidas de la vacuna Pfizer, desglosadas de la siguiente manera: 65 a docentes, 794 a no docentes, 144 a estudiantes (en su mayoría de internado en psicología, CORE y Trabajo Social, y de los laboratorios de investigación), 57 a miembros del Recinto de Carolina de la UPR y 135 a personas externas de la comunidad externa. No hubo pérdida de dosis alguna y el 100% de los datos de la vacunación fueron transferidos a las plataformas electrónicas del Departamento de Salud y el CDC.

No obstante haber cumplido totalmente con la administración del 100% de las dosis recibidas, hubo un notable ausentismo de personas que, luego de haber hecho una cita y habérseles separado el espacio, no se presentaron. Es necesario -para las próximas jornadas para la primera dosis de vacunación- que quien separe un espacio, acuda para que le sea administrada y el proceso fluya de manera armoniosa.

Por el momento, estamos a la espera de que se nos entreguen más vacunas para primeras dosis. Una vez las recibamos, el Decanato de Administración comunicará el orden y fases de vacunación para los estudiantes, a la vez de que continuaremos vacunando a empleados docentes y no docentes. Se contempla abrir el proceso a los estudiantes de internados, ayudantías, jornal, y